

# School Magazine

2020  
Vol.01

第12回蒼陵祭が「弾けろ青春」をテーマに7月13日(月)・14日(火)に行われました。今年はコロナウイルスの影響で校内祭のみとなりましたが、感染予防を十分に配慮し行いました。文科系クラブやインテリア科の展示やワークショップなど、3年生や定時制など生徒達が中心となっておりとりました。また1・2年生各クラスがそれぞれ調べた「木曾」や「九州」についての発表と多岐にわたるものになりました。今回は蒼陵祭をリードした役員・係長・クラブ長たちの言葉を紹介します。

## 蒼陵祭

### 生徒会長 理数科3年 藤原 朋也 木曾町中卒

今年の文化祭は、様々な影響があり、例年とは違う形での準備・開催となりましたが最高の蒼陵祭になりました。私が文化祭実行委員長として最後まで頑張ったのは、スタッフ・先生・全校の皆さんの支えと協力があったからです。第12回蒼陵祭が皆さんの思い出に残る日になっていたら幸いです。本当にありがとうございました。

### 文化祭実 インテリア科3年 川口 凜乃 木曾町中卒

今年の蒼陵祭を語るには1日は必要ほど大変でした。例年概要を決める時期にはコロナ休校。準備の時期は大雨。いったい青峰生が何をしたいんだ!!とはいえ、可能な範囲で最大限の準備はしてきました。その甲斐あってか、天気は雨でも私たちの心は晴天でした。来年もどうなるかわかりませんが、心は密にきちんと引継ぎをしていきます。ありがとうございました。

### 後夜祭 森林環境科3年 松原 千夏 大桑中卒

今回の文化祭は例年通りに行うことができず準備の段階からとても苦労しました。しかし、係で工夫を凝らしこの状況でも全校が楽しめるような企画を考え準備しました。そして当日準備の成果が出たのか後夜祭を大成功に終えることができました。この大変な状況でも協力し合えば今までに負けない文化祭を作れることを長を務めたことで実感できました。

### アート係長 理数科3年 戸田 巳琴 木曾町中卒

私はアート係としてステージバックの制作を担当しました。今年は新型コロナウイルスや大雨の影響で準備期間が一ヶ月未満と短く、不安でしたが、全校の協力を得て、良いものを完成させることができました。一般公開で披露する機会がなく、残念でしたが、全校で協力して行ったことは良い思い出となりました。最後になりますがご協力ありがとうございました。

### 定時制 生徒会長

今年の蒼陵祭は新型コロナウイルスの影響で毎年恒例の珈琲喫茶が開催できなくなったので、新たな試みとしてVR(現実仮想)制作を行いました。夜の学校をテーマにしたVR映像は天候の影響で撮影・編集などの準備が削られ、限られた時間の中で完成したVRですが、全日制の生徒・教師の方々に楽しんでもらえて嬉しかったです。

### 前夜祭係 普通科3年 田上 紗穂 木曾町中卒

今年の文化祭は新型コロナウイルスの影響で例年とは違うものでした。前夜祭は毎年行っていたダンスではなく体育祭を行いました。準備期間が短く、とても大変でした。ですが、限られた時間の中でリハなどを行い、とても良い前夜祭を作り上げることができました。とても良いものができてよかったです。

### 企画係 普通科3年 金子 由奈 大桑中卒

今年の文化祭は校内の中で企画を行うことになり例年とは違った内容を考えたりすることがとても大変でした。当日はたくさんの人が企画に参加してくれて、楽しんでもらったのでよかったです。たくさん協力してくれた副係長、係員に本当に感謝しています。支えてくださった方々ありがとうございました。

### インテリア科展示 インテリア科3年 青木 遥香 木曾町中卒

今年はコロナウイルス流行の影響で休校が続き、製作ができないなど支障がありました。また、準備期間中でも豪雨の影響で休校が続くなど本当に文化祭が行えるのかどうかの状況でした。そんな中で短い時間でインテリア科展示の準備をしてくれたインテリア科の方、係の方にとっても感謝しています。おかげで日々の活動がわかる展示となり大成功でした。



【パンフレット】  
普通科2年 越取 千夏  
日義中卒



【ポスター】  
インテリア科3年 赤崎 舞  
木曾町中卒

### 軽音楽部 インテリア科3年 赤堀 はな 日義中卒

軽音楽部は文化祭に向けてテーマソングを作成してきました。コロナ休みの中、LINEで連絡を取りながら作成してきたので、文化祭までに間に合うかとても不安でした。しかし、希望を持ってがんばって作り上げることができました。最後まであきらめずに作ることができてよかったです。このテーマソング作成で「はじけろ青春」することができました。

### 書道部 理数科2年 新田 涼馬 南木曾中卒

書道部は書道パフォーマンスを行いました。今年は大雨などの影響で練習時間が短くなってしまいましたが、その限られた時間の中でも全員が協力して準備や練習を行うことができました。そして本番では最高のパフォーマンスができたのでよかったです。ご覧くださった皆さん、本当にありがとうございました。

### 吹奏楽部 インテリア科3年 牛丸 叶理 木曾中卒

私たち吹奏楽部は、文化祭で4曲演奏しました。限られた時間の中で部員同士支えあいながら、練習を重ねてきました。少人数の良さが伝わる演奏になったと思います。中学校吹奏楽部の皆さん、ぜひ高校でも吹奏楽を続けてください。新しく楽しい経験ができると思います!

### 食物・料理 インテリア科3年 上本 春風 木曾町中卒

今年は新型コロナウイルスでの休校や大雨による休校で準備がなかなか進まず大変でした。毎年無料配布していたクッキーも今年は配ることが出来ず残念でしたが、マカロンを部員で作って展示することができよかったです。来年こそはクッキーを配布できてればいいなあと思います。

### コンピューター同好会 理数科3年 小松 翔太 木曾中卒

今年は文化祭前に新型コロナウイルスや大雨によって準備期間が少なくなってしまい、展示する作品の制作が間に合うか心配でしたが無事に合わせることができ、本番当日は小規模開催でしたが多くの生徒、教師の方が来てくださってとても嬉しかったし、最後の仕事だったので達成感を持ち、終わることができたので良かったです。

### 演劇部 森林環境科3年 松澤 鈴菜 奈川中卒

今年の文化祭はコロナや大雨で休校が多く、公演の準備が進まず急遽ワークショップに変更になりました。文化祭最後だというのに舞台が出来なかったことは心残りです。でも、ワークショップをすることで演劇の魅力を伝えることが出来たと思うとやってよかったです。文化祭までが部長という肩書だったのでそれがなくなるというのは少し寂しい気持ちもあります。

### 美術部 インテリア科3年 大道 夕愛 木曾町中卒

美術部では、作品の展示とオリジナル缶バッジの販売を行いました。展示会では部員それぞれの個性溢れる作品が展示され、多くの生徒が見に来てくれました。また、オリジナル缶バッジの制作は今年が初めての試みでしたが、成功したのでよかったです。

### 陶芸 インテリア科3年 青木 遥香 木曾町中卒

コロナウイルスや豪雨の影響で休校が多く、文化祭の準備や展示の製作があまり出来ませんでした。ですがそんな中でも、先生が工夫をしてくれ、授業のなかでも製作するなど時間をうまく使い、進めることができました。残念ながら、地域の方や保護者の方に見ていただくことは出来ませんでした。来年はより良い作品を見ていただけるよう、後輩に頑張ってもらいたいです。



今年度もスクールマガジンを発行します。このスクールマガジンを通じて本校の様子を中学生及び地域の皆さんに紹介させていただきたいと思っております。また本校のウェブサイトもあわせてご覧いただければ幸いです。

■木曾青峰高等学校 教務室 Tel: 0264-22-2315 / Fax: 0264-21-1056 URL: <http://www.nagano-c.ed.jp/seiho/>  
■ご意見・ご質問は下記までお寄せください。E-mail: [seiho@nagano-c.ed.jp](mailto:seiho@nagano-c.ed.jp)